

Die studentische Konferenz am 15.06.2015

Was ist eine studentische Konferenz? Diese Frage beschäftigte viele Studenten der Zertifikatsstufe Russisch. Jeder von ihnen bereitete sich auf ein ausgewähltes Thema vor, um es dem anderen näher zu bringen mit der Hoffnung eine Diskussion beim Publikum damit auszulösen. Am 15.06.2015 war es dann soweit. Viele Studenten gingen mit Nervosität, aber auch mit Abenteuerlust auf das Neue in die studentische Konferenz hinein bis Elena Weikum diese eröffnete. Es war eine besondere Ehre dieses Mal einen ganz speziellen Gast aus der Vilnius Universität begrüßen zu dürfen, Dagnė Berzaite. Gleich zur Anfang bekamen wir erste Eindrücke sowohl von der Partneruniversität, als auch von der Stadt geschenkt, die sehr einladend auf uns wirkten. Danach wurden die verschiedensten Vorträge präsentiert im Rahmen des Themas des Kurses: „Wirtschaftliche, rechtliche und gesellschaftliche Reformen in der Russischen Föderation heute“.

Alles in einem, war es ein fröhliches Miteinander, wo wir auch unsere Einblicke sowohl in der Pause bei Tee und Keksen als auch beim Essen im Restaurant in Slubice vertiefen durften.

Vielen Dank an alle Organisatoren, und ganz speziell an Frau Dormann für die Durchführung dieses Ereignisses!

Ariane Niejahr (Studentin des Studienganges IBA)